

LE MOT DU DIRECTEUR



Si vous voyez la photo ci-dessous, qu'est-ce que cela vous inspire ?



Audrey, la nouvelle secrétaire de l'EMDI depuis mars 2022, fait de belles affiches pour toutes nos manifestations : elle a affiché dans son bureau toutes celles de l'année scolaire.

Un joli résumé du foisonnement de ce qu'a pu présenter l'année 2022/2023 !

Je me réjouis de l'investissement nécessaire de tous, enseignants, élèves, familles pour y arriver et suis sûr que la nouvelle année qui se présente sera toute aussi riche de ces moments de rencontres artistiques...

Bonne rentrée à tous !

Philippe Badin
Directeur de l'EMDI